
平成 26年 2月 5日 

メディアスエフエム番組審議会事務局 

 

メディアスエフエム第 39回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成 26年 1月 29日（水）16時 00分から 17時 15分 

 

２．開催場所 

知多メディアスネットワーク㈱ 3階 すいせん西会議室 

 

３．出席者 ※敬称略、五十音順 

委員）角田由紀子、加藤龍子、紀藤輝明、田中勝志郎、寺島賀子、林繁八、森洋司  

以上 7名 

事務局）加藤誠（代表取締役社長）田中成郎（メディア事業部担当役員） 

大島隆司（メディア事業部 部長）山川剣（メディア事業部副部長） 

恒川尚広、酒井佳恵、三輪武司（メディア事業部） 

松山崇臣（旧事務局） 

 

４．議事内容 

（１）報告事項・・・事務局 

  ・ 平成 25年 12月、平成 26年 1月の活動報告 

（２）番組について審議・・・委員 

  ・モーニングプラス 

（３）その他 

・紀藤委員退任挨拶 

 

５．報告事項 

活動報告ついてのご意見 

①新日鐵住金名古屋製鉄所の事故に関する対応について 

  寺島委員／1 月 17 日の火災発生時、防災ラジオをつけたが情報を聴く事ができなかっ

た。しかし 20日は何度も何度も情報を聴く事がで、改善されている事が判

った。 

  加藤委員／1月 20日、職場で合計 12回、火災情報を聴いた。 

       内容が毎回微妙に違い、情報を更新しているのがわかった。 



       基準とリスナーが得たい情報に溝があると思うが、それを埋められるよう 

       に早急に検討して欲しい。 

   林委員／事故の報道対応についてご説明をいただいたが、そもそも適切な取材と正

確で時宜を得たタイムリーな報道こそがメディアの重要なポイントと考え

るが、別紙のよる説明でメディアスエフエムとしては十分な役割を果たし

たと思う。特段問題は無いと思う。 

 

②公開生放送「東海フラワーショウ 2014」について   

森委員／来場者へのアンケートの内容は？ 

事務局／局を知っているか、周波数を知っているか、聴いた事があるか などです 

林委員／1日目の 25日は来場者が多く大変賑わっていた。 

    農業センター所長の話など館内全てに聴こえると良い。 

事務局／館内での放送は技術面などを含めて検討したい。 

 

６．審議事項 

①番組審議 「モーニングプラス」について 

林委員／さすがプロと思った。会話に抑揚がある。 

    芸能ニュースなど興味がある話題が多かった。 

    また新サービスの情報など新しい情報がありよかった。 

    そして曲紹介に意味合いを持たせているのがよかった。 

    1月 27日の放送で株価が暴落したことを触れていたが、 

    その中で「えらいこっちゃ」という表現が的を得ていてよかった。 

    言葉を噛ことなく、さすがプロだと思った。 

    トークとお知らせ、曲を流すタイミングが良かった。 

   紀藤委員／プロだと思った。言葉を大切にしていてクセ無く聴きやすい。 

        あまり音楽の紹介をしないのがよかった。 

        番組にアクセントが欲しいと思った。 

        水曜日に新譜を紹介するニューリリースのコーナーは解説が難しく 

        面白くなかった。木曜日の新商品紹介のコーナーは企業にとっては新商 

品だがリスナーにとっては新商品ではないと思った。 

コーナーの提案として①「へー知らなかったなぁ」 

フリートークで「へーそうなんだ」という話題がよく出てくるので 

コーナー化してはどうか。②「ちょっといい話」涙腺が緩む話をしては 

どうか。新聞を読んだら１つや２つは出てくる。 

   角田委員／作業しながらで番組を聴いた。鶴田さんは爽やかな声でカツゼツも良く、 

        内容も豊富、朝の番組向きだと思う。また番組内で時間を何回も言うの 



が良い。 

ゴミ出し情報がギリギリの時間なので早い時間に移動して欲しい。 

 

   加藤委員／作業ながら聴いた。鶴田さんは言葉を噛まなく上手い。生放送とは思え 

        ない上手さだと思う。 

トークに合った曲も考慮して欲しい。時間ごとに選曲テーマを設けてみ

てはどうか。 

   寺島委員／台所で家事をしながら聴いた。日によって選曲の方法が違うのがわかっ

た。新聞の内容を鶴田さんの解釈を入れてトークするのが良い。 

        仕方の無い事だが天気をトークする時「東海市の天気」と言えないこと

が気になる。また洗濯日和など主婦に役立つ情報をもっと入れて欲しい。 

    森委員／通勤時と職場で番組を聴いた。いろいろな情報があって良かった。 

        言葉を噛まなく上手いと思ったがもう少し個性、自分の思いを入れても

いいのでは。少し淡々と話しているように思えるが、大変上手く朝聴く

には良い番組だと思う。 

 

７．その他 

・今回の審議会をもち紀藤委員退任（後任が決定次第、交代手続きに入ります） 

・次回開催は平成 26年 3月 26日（水）を予定。 

 

以上 

文責：メディア事業部 三輪 武司 


